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平成２６年第６回東大和市議会建設環境委員会記録 

 

平成２６年１０月２７日（月曜日） 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

出席委員 （７名） 

委 員 長 関  野  杜  成  君 
 副委員長 森  田  真  一  君 

委  員 実  川  圭  子  君 
 委  員 和  地  仁  美  君 

委  員 根  岸  聡  彦  君 
 委  員 森  田  憲  二  君 

委  員 御 殿 谷  一  彦  君 
   

 

欠席委員 （なし） 

 

委員外議員 （なし） 

 

議会事務局職員 （３名） 

事 務 局 長 関  田  新  一  君 
 議 事 係 長 尾  崎     潔  君 

主 事 吉  川  和  宏  君 
   

 

出席説明員 （２名） 

都市建設部長 内  藤  峰  雄  君  
土 木 課 長 寺  島  由 紀 夫  君 

 

会議に付した案件 

 （１）所管事務調査 市内の橋梁について 
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午前 ９時２９分 開議 

○委員長（関野杜成君） ただいまから平成26年第６回東大和市議会建設環境委員会を開会いたします。 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

○委員長（関野杜成君） 所管事務調査 市内の橋梁について、本件を議題に供します。 

  本日は、前回の委員会でご協議いただきましたとおり、市内の橋梁について視察を行います。 

お手元の資料の２枚目の図をごらんください。本日視察する橋梁は、31番、35番、36番の３か所です。この

資料は、現地で説明を受ける際に必要となりますので、ご持参ください。 

視察に先立ちまして、委員派遣についてお諮りいたします。 

会議規則第96条の規定に基づき、お手元に御配付いたしました「派遣承認要求書」のとおり、議長に対して、

委員派遣承認要求をしたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（関野杜成君） 御異議ないものと認め、さよう決します。 

  それでは、これより現地視察を行いたいと思いますが、資料に対し何かご質問ありますか。 

  よろしいですか。 

  それでは、現地視察を行います。 

〔 現地視察 〕 

○委員長（関野杜成君） では現地視察により、３か所の橋梁の状況確認をいたしました。 

  現地視察での質問またはそのほか今後の予定について、ご質問等があれば承ります。 

  何かございますか。 

  よろしいですか。 

○委員（和地仁美君） 今までの所管事務調査の中で橋梁についての点検、点検というか現状確認、結果、その

後の補修というような大きな流れは聞いたんですけれども、今回いただいてる資料で赤いマークがついている

ところなどについてのもうちょっと詳細なスケジュールというか、計画について何か決まっていることがあれ

ば教えてください。 

○土木課長（寺島由紀夫君） 今後の予定でございますが、今お話がございましたＲＣ床版橋の11橋についての

再調査、これを終えまして、その11橋を含んだ中で全部で52橋ございますが、その52橋について今後委託の中

で優先順位の設定、それから予算の平準化、それから最適案の決定等、この委託の中でやっていきまして、こ

の３月に長寿命化修繕計画を策定する予定でございます。その策定に基づいて、今後補修をしていくわけです

が、来年の平成27年度につきましては予算的に間に合いませんので、平成28年度からの補修計画を今策定する

ような方向で検討中でございます。 

  以上でございます。 

○委員長（関野杜成君） ほかにございますか。 

○委員（御殿谷一彦君） ちょっと観点が違うんですけど、今日の説明の中でも図面がないっていう、昔のお話

があったんですけど、最近いつごろからはもう図面がちゃんと残しとくようにしておられるのか、ちょっとお

聞きしたいと思うんですけど。 

○土木課長（寺島由紀夫君） 今この時点で資料がないので正確なことはちょっと言えないんですが、おおまか

には昭和40年代ぐらいから、設計図として残っておりますので、40年代途中くらいからですかね、そのあたり
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からの図面は残っているような状況でございます。 

  ただ、一部につきましてはないところもございますので、全部が全部ではないんですが、おおまかには40年

代からっていうことに、確認してございます。 

  以上でございます。 

○委員（御殿谷一彦君） もうそれらについては、いつまでちゃんと、少なくても壊れるまではちゃんと保存し

なきゃいけないとか、どこに保存するとかってしっかり決めておられるということで認識していいんですか。 

○土木課長（寺島由紀夫君） 当時の設計図につきましては、設計図として年度別にですね、しっかり保管して

ございますので、何かのときにはそれを閲覧できるようなかたちで保存してございます。 

  以上でございます。 

○委員長（関野杜成君） ほかにございますか。よろしいですか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（関野杜成君） お諮りいたします。 

  市内の橋梁についての調査は、本日はこの程度にとどめたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（関野杜成君） 御異議ないものと認め、さよう決します。 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

○委員長（関野杜成君） これをもって、平成26年第６回東大和市議会建設環境委員会を散会いたします。 

午前１０時４４分 散会 
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東大和市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

 

 

        委 員 長   関  野  杜  成 

 

 


